Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, 31 de enero de 1997.

Morelos Torres

Presidente del Comité Directivo de la Asociación de Escritores de México PRESENTE.

Actualmente me encuentro radicando en la ciudad de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, desarrollando actividades de difusión cultural en sus diversas manifestaciones. Desafortunadamente opera una marcado centralismo en la republica mexicana en lo que se refiere a los asuntos culturales y artisticos.

Por lo anterior, y en mi calidad de escritor, miembro de la Asociación de Escritores de México, y conforme con las actividades que vienen desarrollando en el nuevo Comité Directivo, me permito por este conducto proponerle que me encuentro en la mayor disposición para servir como enlace de la AEM con Chiapas, de tal menera, que podría fungir como representante de la AEM en esta entidad. En caso de ser favorecido, me conplacería que mandaran un documento especificando el nombramiento.

Anexo a la presente una copia de la credencial que me acredita como miembro de la

cumiculum vitar

Mario Nandayapa

5a. Ote. Sur N. 133.

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.

CP 29000

Tel. (Recados-por las tardes) 91-961-36614